



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Bericht: Ausflug der Jugend der Schützenabteilung Durrweiler

Am Sonntagmorgen, den **23.11.2025**, machte sich die Jugendabteilung unseres Vereins auf den Weg in die **Sprungbude nach Filderstadt**. Dank der großzügigen Bereitstellung eines Fahrzeugs durch die Firma **Kossmann aus Pfalzgrafenweiler** konnten wir den Ausflug bequem mit nur zwei Autos antreten. Die Kinder waren voller Vorfreude und hatten bereits während der Fahrt großen Spaß.

Vor Ort angekommen, gab es zur Stärkung für alle eine **Brezel, eine Wurst und eine Capri-Sonne**. Nachdem wir uns angemeldet und die Sprungsocken erhalten hatten, folgte eine kurze Sicherheitseinweisung – und dann konnte es endlich losgehen. Die große Halle bot für jede Altersklasse etwas, und alle Trampoline wurden mit viel Begeisterung ausprobiert und ausgiebig getestet.

Nach einer gelungenen Sprungzeit traten wir die Heimfahrt an – natürlich nicht ohne den obligatorischen Zwischenstopp bei **McDonald's**, denn Trampolinspringen macht schließlich hungrig. Nachdem alle Kinder gut gestärkt waren, wurde jedes von ihnen sicher zuhause abgeliefert.

Alles in allem war es ein rundum gelungener Ausflug.

Ein großes Dankeschön geht an

- **Stefanie Hauser** für die Kuchenspende,
- **Marc Springer** fürs Fahren des zweiten Fahrzeugs,
- **Matthias Hund**, der sich bereit erklärte, mit den Kindern durch die Halle zu springen, und natürlich an **unseren Verein**, der diesen schönen Ausflug überhaupt ermöglicht hat.

Bericht von: Michaela Hund, 24.11.2025